
す。1月21日18時30分から正月荘で行う予定です。

・地区復興補助金申請の〆切りが 1月 20 日までとい

う案内が届いております。

・いわき平ロータリークラブ、いわき平中央ロータ

リークラブ、いわき小名浜ロータリークラブ、いわ

き鹿島ロータリークラブから 1月のプログラムが届

いております。1月 7日の例会時に回覧致します。

◎各委員会報告
◇出席委員会－富岡小委員長
　本日の出席率は 100パーセントです。ありがとうご

ざいました。

◇スマイルボックス委員会－小熊小委員長
・今日はクリスマス家族例会です。メリークリスマス。

富岡、木幡、山下、髙木、荒川（清）、遠藤、矢代、

佐藤（政）、岩元、髙萩、清水、鈴木（修）、田子、

橋本、松崎、佐藤（英）、小松崎、吉野、金成、生

駒、蛭田、嵐、押田、髙瀬、小熊各会員及び渡邉公

平パストガバナー、川口会長、冨澤副会長、鈴村幹

事、斉藤副幹事

◇親睦活動委員会－山下小委員長
　親睦活動委員会の家族例会は観月会と今日のクリ

スマス家族例会、4月の観桜会と 3大イベントがあり

ます。今日はお忙しい中多数のご参加を戴き誠にあ

りがとうございます。宜しくお願い致します。

◎会長報告－川口登志雄会長
　皆さん、今晩は。本日は年に 3

回計画しております家族例会の中

でもお子さん達が楽しみにしてい

るクリスマス家族例会でございま

す。親睦活動委員会の皆さんには

大変早くから準備に入って戴き、中身の濃い例会を

企画されたようです。山下委員長他委員の皆様本当

に御苦労様でした。御礼を申し上げます。本日の例

会が今年最後の例会となり、今年度も半分が経過致

しました。年次計画書を見てみますと予定通り活発

な活動を行っていたと思います。私としては姉妹ク

ラブ等他クラブとの交流が印象に残った半年間でし

た。1月からの残り半年です。すでに計画が入ってお

りますが 1 月にはクラブフォーラム、4 月には地区

大会、5月には地区協議会、6月に入ると次年度の準

備となり「アッ」という間に過ぎる半年になると思

います。そんな中、財団奨学生に当クラブが推薦し

た西田藍さんについて正式な文書が届いております。

見事に選考試験に合格したことを皆様にご報告致し

ます。本日は皆さん一緒に楽しみましょう。宜しく

お願いします。

◎幹事報告－鈴村正人幹事
・いわき分区第 4回会長幹事会の案内が届いておりま
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第 2582 回　例  会　平成 26年 12月 24日 ( 水・曇 )

　　　　いわき勿来ロータリー・クラブ

ロータリーソング　奉仕の理想
－今月は家族月間－

4つのテスト
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出席状況 正会員数　　　　　   50 名　　　  
 本日の出席率　　　　100％　　　　


